

Bezirksklasse Herren CUX Süd

SG Beverstedt : TSV Kührstedt
Freitag, 25.11.2022, 19:30 Uhr

Buck tütet den Sieg für den TSV Kührstedt ein

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen die SG Beverstedt hat der TSV Kührstedt am Freitag in weniger als 75 Minuten zwei Punkte in der Bezirksklasse Herren CUX Süd gesammelt. Bei der SG Beverstedt lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 5:28 behielten die Gäste deutlich die Oberhand.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Mit 6:11, 11:2, 9:11, 9:11 verloren Cordelair / Juckert ihre Partie gegen Rüdiger / Wallner. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten dann Cordelair / Riechert letztlich parat, um Buck / Knopf final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Das musste man neidlos anerkennen. Der kampflöse Sieg von Hildebrandt / Kelle bescherte dann dem TSV Kührstedt anschließend einen Punkt. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Manuel Cordelair bekam wenig später seinen Gegner Jan Rüdiger beim klaren 6:11, 3:11, 5:11 nicht richtig in den Griff. Einen Sieg verpasste danach Timo Cordelair bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Hilko Buck und konnte somit auf Basis der TTR-Werte nicht überraschen. Beim Spielstand von 0:5 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Wladimir Juckert gegen Arno Wallner. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Benno Riechert das Spiel gegen Christian Knopf und gewann mit 13:15, 13:11, 14:12 11:4. Bei einem Spielstand von 1:6 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Ohne Mühe gewann wenig später Michael Kelle sein Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Einen Punkt erhielt der TSV Kührstedt danach, da Hanjo Hildebrandt sein Einzel kampflös verbuchen konnte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SG Beverstedt und des TSV Kührstedt. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Manuel Cordelair bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Hilko Buck. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SG Beverstedt die Saison mit einem Punkteverhältnis von 0:12 bei 0 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Kührstedt erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 7:5. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SG Beverstedt

Doppel: Cordelair / Juckert 0:1, Cordelair / Riechert 0:1

Einzel: M. Cordelair 0:2, T. Cordelair 0:1, W. Juckert 0:1, B. Riechert 1:0

TSV Kührstedt

Doppel: Buck / Knopf 1:0, Rüdiger / Wallner 1:0, Hildebrandt / Kelle 1:0

Einzel: H. Buck 2:0, J. Rüdiger 1:0, C. Knopf 0:1, A. Wallner 1:0, H. Hildebrandt 1:0, M. Kelle 1:0